
 

  

Parents   Présence  Absence 

 Monsieur Yan Verhoef  X  

 Madame Johannie Laroche  X  

 Madame Stéphanie Morissette   X 

 Madame Chanel Pelletier  X  

 Madame Stéphanie Baillargeon  X  

 Madame Joëlle Arpin   X  

     

Personnel de l’école    

 Madame Édith Despots Enseignante X  

 Madame Valéry Bouchard Enseignante X  

 Madame Marc Gagnon Spécialiste - éduc X  

 Madame Anne-Michelle Bienvenue Enseignante X  

 Madame Nathalie Décoste Secrétaire X  

 Monsieur Simon Lamarche Technicien SDG X  

     

Secrétaire Madame Chantal Majeau 

Madame Josiane Santerre 

Directrice 

Directrice adjointe 

X 

X 

 

 

     

Membres de la communauté    

 Madame Karine Tremblay Cab@lunch X  
 Madame Joanie Généreux Municipalité X  

     

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
 Monsieur Yan Verhoef souhaite la bienvenue à tous les membres et nous débutons la réunion 

qui se déroule via TEAMS. 
 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR (adoption) 

 

STV 30-04-20-001 Il est proposé par Madame Stéphanie Baillargeon 

 

QUE l’ordre du jour soit adopté tel que présenté.  

 
  Adopté unanimement 
 
 

3. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL du 30 janvier 2020 (approbation) 
 

STV 30-04-20-002 Il est proposé par Madame Chanel Pelletier 

 

QUE soit approuvé le procès-verbal de la séance du 30 janvier 2020 dernier tel que 

présenté. 
 

  Approuvé unanimement 

 

Procès-verbal  
du Conseil d’établissement  

de l’école St-Vincent 

tenue le 30 avril 2020 à 19 h  via TEAMS 



 

4. PAROLE DE L’ASSEMBLÉE 

 
Joannie Généreux : au niveau de la municipalité, Madame Généreux, nous informe 
que le sondage pour l’organisation du camp de jour est en cours et un partenariat 

sera effectué pour la sécurité autour de l’école lors du retour des élèves prévu le 11 
mai prochain. 
 

Karine Tremblay : au niveau du CAB@lunch, Madame Tremblay nous informe qu’il 
y a eu un soutien au niveau des familles qui bénéficiaient des repas le midi. Deux 

repas familiaux furent livrés chaque semaine. Cela a permis d’observer la 
vulnérabilité de certaines familles. Pour le retour à l’école, nous allons prévoir des 
boîtes à lunch froides pour ces élèves. L’organisme aurait besoin de soutien financier 

considérant la situation actuelle. 
 
STV 30-04-20-003 Il est proposé par Monsieur Marc Gagnon 

 
QUE nous remettions un montant de 500$ à l’organisme Cab@lunch (budget du 

conseil d’établissement) pour soutenir les familles défavorisées. 
 

  Approuvé unanimement 

 
 

 

5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 
 

5.1 PHOTO SCOLAIRE 

 
5.2 CAMPAGNE DE FINANCEMENT 

 
5.3 PROJET ANGLAIS INTENSIF 

 
 

 

6. INFORMATIONS DE LA DIRECTION D’ÉTABLISSEMENT ET POINTS 
D’APPROBATION/ADOPTION 

 
6.1 GRILLE-HORAIRE 2020-2021 

 

Madame Majeau nous informe que nous avons l’obligation d’ajouter une récréation 
durant la période de l’après-midi en respectant les consignes du MÉES.  

 
STV 30-04-20-004 Il est proposé par Madame Chanel Pelletier 
 

QUE les grilles-horaires proposées soient approuvées. 
 

  Approuvées unanimement 
 
 
 

 
 



6.2 CALENDRIER SCOLAIRE 

 
Madame Majeau nous présente le calendrier scolaire pour l’an prochain. Les deux 
journées pédagogiques mobiles seront le 2 mai 2020 et le 18 juin 2021. Les dates 

pour la photo scolaire et les vaccins demeurent à confirmer.   
 
 

6.3 RÈGLES ET MESURES DE SÉCURITÉ ET LE CODE DE VIE  
 

Madame Majeau nous présente le document sur les règles et mesures de sécurité 
ainsi que le code de vie.  

 
STV 30-04-20-005 Il est proposé par Madame Nathalie Décoste 

 

QUE les règles et mesures de sécurité ainsi que le code de vie soient approuvés tels 
que présentés. 

 
 Approuvé unanimement 

 

 
6.5 CONCESSIONNAIRE – TRIANGLE DU GOURMET (PROLONGATION DU CONTRAT) 
 
Madame Majeau nous informe que la démarche pour le renouvellement du contrat 

des concessionnaires est reportée. Donc, le contrat du Triangle du Gourmet est 
automatiquement renouvelé pour l’an prochain.  
 

STV 30-04-20-006 Il est proposé par Monsieur Yan Verhoef 
 

QUE nous prolongions le contrat du Triangle du Gourmet sur proposition de la  

CSDHR considérant la situation. 
 

 Approuvé unanimement 
 

 

7. DATE DE LA PROCHAINE SÉANCE : 21 MAI 2020 À 19H 
 

 

8. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

STV 30-04-20-007 Il est proposé par Madame Joëlle Arpin 
 

QUE l’assemblée soit levée à 19 h 30 puisque l’ordre du jour est épuisé. 
 

 Approuvé unanimement 
 
 
 
 
_____________________   _________________________ 
Monsieur Yan Verhoef   Madame Chantal Majeau, 

Président     Directrice 


